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市
内
の
公
共
交
通
を
改
善
し

よ
う
と
、
市
で
は
列
車
、
バ

ス
、
タ
ク
シ
ー
な
ど
、
各
種
の

公
共
交
通
機
関
の
運
行
改
善
に

向
け
て
い
ろ
い
ろ
な
取
組
を

行
っ
て
い
ま
す
。 

 

そ
の
一
つ
と
し
て
、
今
月
１

日
か
ら｢

上
越
市
バ
ス
ロ
ケ
ー

シ
ョ
ン
シ
ス
テ
ム｣

の
運
行
が

開
始
さ
れ
ま
し
た
。 

 

こ
の
シ
ス
テ
ム
は
、
ス
マ
ー

ト
フ
ォ
ン
ま
た
は
パ
ソ
コ
ン
か

ら
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
に
接
続
す
る

こ
と
で
、
バ
ス
の
位
置
情
報
や
バ
ス
停
ご

と
の
バ
ス
時
刻
等
の
運
行
状
況
を
確
認
で

き
る
と
い
う
シ
ス
テ
ム
で
、
当
面
、
上
越

大
通
り
線
、
教
育
大
学
線
、
富
岡
線
で
運

用
さ
れ
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

自
分
が
乗
ろ
う
と
し
て
い
る
バ
ス
が
、

い
っ
た
い
ど
の
辺
を
走
っ
て
い
る
の
か
が

リ
ア
ル
タ
イ
ム
で
わ
か
る
の
は
、
た
い
へ

ん
便
利
な
こ
と
で
す
。 

 

し
か
し
、
ス
マ
ホ
利
用
者
は
ほ
と
ん
ど

の
場
合
マ
イ
カ
ー
利
用
者
で
す
。
そ
こ

で
、
各
バ
ス
停
に
バ
ス
の
位
置
が
表
示
さ

れ
る
デ
ィ
ス
プ
レ
イ
を
設
置
す
る
こ
と
な

ど
、
バ
ス
の
位
置
確
認
は
ス
マ
ホ
が
な
く

て
も
わ
か
る
よ
う
に
し
て
は
ど
う
か
と
の

指
摘
も
あ

り
、
ま

だ

ま

だ

改

善

の

余

地

が

あ

り

そ

う

で

す
。
今

後
の
取
組

を
注
視
し

て
い
き
た

い
も
の
で

す
。 

上越保健所管内感染症患者発生状況 
（11月6日現在） 

 ＰＣＲ検査実施件数 ２,６３２件 
 (システム変更により件数集計方法変更) 

 感染症患者数 14人(上越市内13人) 

 陽性率         0.53％ 

上記の他に11月8日に感染者１名 

 みなさんの率直な声を反映させた要望を作成

中です。ぜひあなたの声をお寄せください。

(左記連絡先へお気軽にどうぞ) 

 予想される総選挙を前に、８日｢日本共産

党学習決起集会｣が行われました。 

 燕市で行われたこの集会では、衆院比例

北陸信越ブロック予定候補の藤野やすふみ

さんと、同たいらあやこさんがそろって決

意を表明。｢学術会議への人事介入では菅内

閣を追い詰めつつある｣(藤野氏)｢柏崎市長選

では近藤さんとともに原発ストップを訴

え、市民に共感が広がっています｣(たいら

氏)と、総選挙勝利への意欲を語りました。 

 参加者からの発言では、｢県内では各地で

野党共闘が進んでおり、その中でブレない

共産党の参加でブレない野党連合政権にな

る｣ことが強調され、参加者全員で｢次の選

挙で政権交代を｣と決意を固め合いました。 

 

９
月
議
会
で
の

審
議
の
報
告
を
主

な
内
容
と
し
た
議

会
主
催
の｢
議
会
報

告
会
・
意
見
交
換

会｣

が
、
市
内
４
カ

所
で
行
わ
れ
ま
し

た
。 

 

清
里(

６
日)

、

直
江
津(

８
日)

、

吉
川(

９
日)

、
三

和(

11
日)

の
４
カ

所
で
す
。 

 

こ
の
う
ち
吉
川

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
プ
ラ
ザ
で
行
わ
れ
た
議
会
報
告
会
・
意
見
交

換
会
に
は
、
日
本
共
産
党
議
員
団
の
３
人
が
そ
れ
ぞ
れ
の
役

割
で
そ
ろ
っ
て
参
加
し
ま
し
た
。 

 

こ
の
会
場
に
は
、
吉
川
区
の
市
民
約
20
人
が
参
加
し
、

鳥
獣
被
害
対
策
や
公
の
施
設
の
再
配
置
問
題
な
ど
に
つ
い

て
、
地
域
か
ら
の
切
実
な
声
が
次
々
に
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 
｢

市
内
の
７
８
０
㎞
に
も
お
よ
ぶ
電
気
柵
の
大
半
は
柿
崎

と
吉
川
だ
。
こ
の
ま
ま
イ
ノ
シ
シ
が
増
え
る
と
た
い
へ
ん
な

こ
と
に
な
る
。
対
策
は
な
い
の
か｣｢

鳥
獣
被
害
の
背
景
に
は

森
林
の
荒
廃
が
あ
る
。
里
山
整
備
を
是
非
進
め
て
ほ
し
い｣

｢

公
の
施
設
の
再
配
置
で
公
民
館
の
分
館
が
な
く
な
ろ
う
と

し
て
い
る
。
地
域
の
拠
点
が
な
く
な
り
地
域
活
動
が
で
き
な

く
な
っ
て
、
つ
な
が
り
が
切
れ
て
し
ま
う｣｢

公
民
館
の
分
館

は
避
難
所
に
も
な
っ
て
い
る
。
各
議
員
は
ど
う
認
識
し
て
い

る
の
か｣｢

県
立
柿
崎
病
院
の
問
題
で
は
他
市
に
比
べ
て
上
越

の
議
員
の
動
き
が
鈍
い
。
命
を
守
る
病
院
で
あ
り
、
赤
字
だ

か
ら
と
い
う
問
題
で
は
な
い
。
ど
の
よ
う
な
認
識
か｣

な

ど
、
い
ず
れ
も
切
羽
詰
ま
っ
た
問
題
で
す
。 

 

議
会
で
も
こ
れ
か
ら
本
格
的
な
議
論
に
な
る
も
の
ば
か
り

で
す
。
当
議
員
団
と
し
て
も
、
み
な
さ
ん
の
声
を
真
正
面
か

ら
受
け
止
め
て
論
戦
に
臨
ん
で
ま
い
り
ま
す
。 


